

Regierungsratsbeschluss

vom 1. April 2008

Nr. 2008/575

Fachkommission Jugend: Rücktritt von Pipo Kofmehl, Vertretung Jugendkultur, und Neuwahl von Lea Kieffer, Vertretung Jugendkultur

1. Erwägungen

Mit Regierungsratsbeschluss Nr. 2005/2368 vom 22. November 2005, wählte der Regierungsrat die Mitglieder der Fachkommission Jugend für die neue Amtsperiode 2005 – 2009. Die Aufgabe der Fachkommission Jugend besteht darin, das Departement zu beraten und die wesentlichen, von der Verwaltung, der Fachstelle oder von Fachgruppen vorbereiteten Geschäfte, im Bereich Jugend zu prüfen.

Pipo Kofmehl, Biberist, Vertreter Jugendkultur, teilte dem Sekretariat der Fachkommission Jugend, Amt für soziale Sicherheit, am 20.07.2007 schriftlich mit, dass er per sofort zurücktritt.

Die Fachkommission Jugend schlägt Lea Kieffer als neue Vertretung Jugendkultur vor.

2. Beschluss

- 2.1 Vom Rücktritt von Pipo Kofmehl aus der Fachkommission Jugend wird unter bester Verdankung der geleisteten Dienste Kenntnis genommen.
- 2.2 Als Vertretung Jugendkultur in der Fachkommission Jugend wird für die **Amtsdauer 2007 bis Mitte 2009** gewählt:
- 2.3 **Lea Kieffer**, Fährstrasse 40, 4632 Trimbach
- 2.4 Die Sitzungsgelder und Spesen werden gemäss Verordnung über die Sitzungsgelder und die Sitzungspauschalen gemäss RRB vom 23. September 2002 (BGS 126.511.31) zu Lasten des Kredites 300100/3325 "Fachkommissionen" ausbezahlt.



Dr. Konrad Schwaller
Staatsschreiber

Verteiler

Amt für soziale Sicherheit (3); HET, KRA, Ablage

Aktuarin SOGEKO

Amt für Finanzen (2)

Personalamt (2)

Staatskanzlei (1)

Fachkommission Familie (11); Versand durch ASO

Fachkommission Jugend (10); Versand durch ASO

Kontaktpersonen der Fachkommission Familie Jugend (6); Versand durch ASO

Pipo Kofmehl, Herrenweg 1, 4562 Biberist; Versand durch ASO

Lea Kieffer, Fährstrasse 40, 4632 Trimbach; Versand durch ASO